

Forum MNI

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

2 avril 2025

Région Mésoamérique



Costa Rica

C'est au début du 16ème siècle que l'Espagne explore le Costa Rica, pays difficile à coloniser jusqu'en 1563 du fait de ses marécages infestés de moustiques, de son extrême chaleur et des populations indigènes peu accueillantes. La ville de Cartago est la première colonie à pouvoir s'établir grâce à ses terres fertiles et à son climat plus frais dans les hauts-plateaux du centre du pays. La ville demeure une colonie loyale pendant plus de deux siècles mais en 1821, tout comme d'autres provinces d'Amérique centrale, celle-ci déclare son indépendance de l'Espagne. En 1838, le Costa Rica proclame sa souveraineté et son indépendance par rapport aux autres puissances et alliances. Depuis la fin du 19ème siècle, le pays est devenu une démocratie et a vu son économie se développer, malgré deux courtes périodes marquées par des violences. Durant les années 1970 et 1980, le pays accueille plusieurs vagues de réfugiés déplacés par les guerres civiles en Amérique centrale et parvient néanmoins à maintenir la paix et la prospérité de sa population. Le pays est reconnu pour son engagement en faveur de la biodiversité et de la conservation des milieux naturels terrestres et marins, ainsi que pour l'accueil de nombreux touristes. L'Église du Nazaréen est présente au Costa Rica depuis 1964.



3 982 membres



43 églises pleinement
organisées



22 ministres habilités
par les districts et 32
ministres ordonnés dans
2 districts

PRIÈRE



- Prions pour la poursuite du développement de l'église Los Angeles à San José, au Costa Rica, et pour les nombreux contacts qui sont établis au sein de cette ville.
- Prions pour les initiatives d'évangélisation par le sport, les cours linguistiques et pour la participation des habitants afin de produire une foi vivante en chaque participant.

LOUANGES



- Louons Dieu pour la merveilleuse propriété qui appartient désormais officiellement à l'église et grâce à laquelle de nombreuses opportunités d'évangélisation sont possibles dans la ville de Los Angeles.
- Louons Dieu pour la fidélité des nazaréens dans leurs dons à l'Albâtre qui permettent de réaliser des projets comme celui de l'église Los Angeles.



Kaléidoscope des enfants

Cliquez [ici](#) pour accéder au Kaléidoscope des enfants, un supplément mensuel du Forum MNI conçu pour éveiller et nourrir un esprit missionnaire chez chacun d'entre nous.



Projet communautaire stratégique et holistique Los Angeles



Le projet communautaire stratégique et holistique Los Angeles, qui vise à établir une église et un lieu de rassemblement dans un quartier défavorisé de la ville de San José au Costa Rica, a beaucoup progressé.

Grâce à des dons généreux et avec le soutien de fonds de l'Albâtre, le projet a pu acquérir un terrain qui appartient désormais officiellement à l'église et la construction d'un nouveau bâtiment est en cours. Cette étape est un pas en avant significatif pour les habitants de ce quartier.

En plus du nouveau bâtiment de l'église, des terrains de football ont été créés au même emplacement. Ces terrains sont déjà utilisés pour un programme hebdomadaire dynamique d'évangélisation appelé Escuela de Futbol y Valores (École de football et de valeurs). Cette initiative a rapidement rencontré un succès populaire dans le quartier, attirant des enfants accompagnés de leurs familles, ce qui favorise les liens entre les habitants de la ville et les ministères de l'église.



L'église prévoit également de lancer des cours d'anglais auxquels environ 50 habitants du quartier sont déjà inscrits. Une fois le sanctuaire terminé, les locaux existants seront réhabilités en salles de classe, ce qui permettra de proposer des services supplémentaires dont la population pourra bénéficier.

Le succès du développement du projet communautaire stratégique holistique Los Angeles montre que les efforts et la collaboration peuvent apporter des changements significatifs. Lorsque la foi et les liens communautaires se conjuguent et quand l'amour et la grâce de Dieu sont présents dans l'adoration, la communion fraternelle, les apprentissages et le sport, des vies s'en trouvent radicalement transformées.



« Nous sommes reconnaissants envers tous ceux qui ont contribué à cette initiative par la prière, les dons et le bénévolat. Ensemble, nous sommes témoins de la grâce de Dieu qui est à l'œuvre au Costa Rica pour apporter l'espérance et des opportunités aux personnes qui se trouvent dans le besoin. »

Pourriez-vous accomplir un service ?

Dieu vous appelle-t-il à rejoindre sa mission dans la région Mésoamérique ? Pour plus d'informations, [cliquez ici.](#)

Le Forum de l'INM est disponible dans une archive PDF organisée.
A lire anciens numéros, [cliquez ici.](#)



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US

